



## **El presidente de la CHS se reúne con el alcalde de Nerpio**

### **Actuaciones río Taibilla y Acondicionamiento barranco de Los Álamos.**

**17.marzo.2022.**-El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), Mario Urrea, acompañado por el Comisario de Aguas, Javier García, se han reunido hoy con el alcalde de Nerpio, José Antonio Gómez, para tratar diversos temas que afectan a la gestión del Dominio Público Hidráulico por parte de la Confederación en este municipio.

Urrea y Gómez han hablado sobre las diferentes actuaciones que la CHS estudiará con el fin de comprobar si es viable la realización de las mismas. Otro de los temas que se ha desarrollado ha sido la necesidad de realizar una limpieza en los cauces del término municipal de Nerpio.

El Alcalde, por otro lado, ha solicitado que se retomen algunos proyectos pendientes como el del Barranco de los Álamos y el acondicionamiento del río Taibilla a su paso por los núcleos de población, de tal manera que en este caso sería preciso la suscripción del preceptivo convenio entre ambas administraciones.

Para finalizar, el Ayuntamiento ha planteado la necesidad de ejecutar una pasarela sobre el río Zumeta para dar continuidad al camino de San Juan de la Cruz, que concluye en Santiago de Pontones y que afecta a seis municipios de las comarcas de la Región de Murcia y Castilla-La Mancha.

La reunión se ha desarrollado en un ambiente de amplia colaboración y cordialidad, como no puede ser de otra forma entre ambas administraciones.

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes